

Lo difícil que es escribir una verdad que solo vives tú mismo, un amor que solo lo sientes tú, por esta persona tan especial para ti y que esta no sabe lo que sientes por ella este tipo de amor no es posible de comparar ya que es demasiado prohibido no para mi si no para ti lo que siento es difícil de comparar ya que cada vez que te veo me entran unas ganas terribles de saltar encima de ti y caerte a besos una amistad que primero se fundamento como eso como algo tan simple una amistad y ahora cada vez que te veo me pesa la mirada para verte a la cara y decirte que te quiero más que a nada y que por ti haría muchas cosas como pasar los días junto a ti y ser todo para ti en este mundo tal vez la única persona herrada soy yo ya que no tengo razón de escribir algo como esto que no será correspondido jamás pero me libera de solo pensar que otra persona lo lea y se sienta identificada tal vez en algún momento sientas algo por una persona como lo que yo siento por ti pero lo mío es original no es nada falso un amor que tiene tiempo madurando y podría decir que ha llegado a crecer lo suficiente para poder escribir esto ya que en persona es imposible de decir y por eso de esta manera incógnita me siento más tranquilo escribiéndolo es algo tan difícil de explicar, pensar, decir, que nadie lo sabe pero con solo verte en el día se me alegra totalmente con solo levantarme y abrir mis ojos en la mañana la primera cosa que se me viene a la cabeza es tu nombre, que cuando voy a algún lugar ahí te veo q siento tu perfume en todos lados, que a donde yo voy quiero ir con tigo, tenerte cerca quizás es lo más bello que le pueda pasar a una persona cuando toco tus manos como quisiera que se detuviera el tiempo y poder tenerte así de cerca siempre sentir celos de cualquier persona que está cerca de ti, mi debilidad, escuchar tu voz por horas y solo llamarte para saber qué te pasa si esto no es amor en realidad no se que lo sea ver una foto tuya en cualquier lado una esperanza para tenerte cerca por siempre escuchar el latido de tu corazón es como una bella canción que tengo presente el primer día que te conocí sin saber quien eras te regale un beso uno de corazón que no se da con los labios pero que se siente con el alma, un diario que me acompaña para escribir los momentos vividos junto a ti que con cada aventura con tigo escrita en ese maravilloso libro volver a sentir esos bellos sentimientos que sentí una vez y que más puedo decir que para mí son amor pero no se que resultara para ti, gracias por brindarme este espacio para referirme a este amor prohibido y muy oculto ya que a esto solo puedo dejar el nombre.